



Regierungsratsbeschluss vom 05. Mai 2015

Swisslos-Fonds; Förderung von Kulturvermittlungsprojekten durch den Swisslos-Fonds: Weiterführung der Testphase für Impulsprojekte im 2015 und 2016

P150585

1. Der Swisslos-Fonds reserviert in den Jahren 2015 und 2016 einen fixen Betrag für edukative und integrative Kulturvermittlungsprojekte der baselstädtischen Kulturinstitutionen in Höhe von Fr. 300'000 p.a. und verlängert damit die Testphase der Impulsprojekte um zwei Jahre.

Begründung

Auf Grund der guten Resonanz des im 2014 lancierten Impulsprojektwettbewerbs bei den adressierten Institutionen und der Qualität der bisher eingereichten innovativen Vermittlungsprojekte beantragen wir dem Regierungsrat die Erweiterung der Testphase für Impulsprojekte und die zweckgebundene Reservation von Swisslos-Fonds-Mitteln in Höhe von 300'000 Franken p.a. für Kulturvermittlungsprojekte in den Jahren 2015 und 2016. Die Fördergesuche sollen von der Abteilung Kultur in Zusammenarbeit mit dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt anhand eines kommunizierten Fördermodells geprüft und dem Regierungsrat ein bis zwei Mal jährlich in einem Sammelantrag unterbreitet werden. Die Auszahlung der bewilligten Beiträge erfolgt ausschliesslich über den Fonds.

